



De 21K€ à 107K€

La mobilisation paie !



Initialement plafonnée à **1250€** par personne, l'indemnisation individuelle pour compensation de la disparition de la Brigade de demi-nuit a atteint **9100€** grâce à la mobilisation des agents du CTC et au soutien affiché et démontré des postiers de GUYANE (comme quoi, le résultat n'est pas proportionnel aux **2 neurones** supposés des postiers GUYANAIS et de leurs représentants).

S'ajoute à cela un accompagnement vers le **grade II.2** des agents de la demi-nuit dans un délai maximum de 24 mois.

En outre, la réponse à la question du comblement des postes vacants constitue une avancée notable : **3 recrutements en CDI** dès le Mois de mars 2024 ; Étude au cas par cas des Positions de Travail du CTC pour un comblement rapide et transparent des positions vacantes.

La **violence** de la réorganisation qui consistait aussi à imposer aux agents de la demi-nuit la plage horaire de 14h à 20h sans autre forme de possibilité d'adaptation de la vie privée des agents laisse place à un format temporaire impliquant une plage horaire de **15h38 à 22h** et une étude au cas par cas d'éventuels aménagements horaires pour **faciliter l'articulation vie professionnelle/vie privée** (aller chercher l'(es) enfant à l'école, etc...).

Un grand **MERCI** aux signataires des **2 pétitions**. Le **Cri d'alerte** et le **Soutien aux collègues du CTC** ont rencontré un grand succès, succès qui révèle pour la première la **situation déplorable du lien social au sein de La Poste de GUYANE** dans l'ensemble des métiers : **CREC, COURRIER, BGPN, SERVICES TRANSVERSE** (Tensions managériales causant Risques Psycho-Sociaux, demandes de ruptures conventionnelles voire démissions, Longues-Maladies... etc) et pour la seconde, **la solidarité** qui caractérise les **POSTIERS de GUYANE**.

De plus, soulignons et témoignons notre reconnaissance aux collègues **de Saint-Laurent PDC** qui sont allés jusqu'à débrayer et communiquer devant les médias de la réalité de cette situation.

Chers Collègues, de nombreux projets de **restructuration désastreux et synonymes de suppressions d'emploi, dégradant les conditions de travail et la qualité de service attendue par la population GUYANAISE** nous attendent en cette année de transition vers le CSE. **SUD PTT** et **l'UTG CGT PTT** restent aux cotés de tous les Postiers GUYANAIS pour défendre les intérêts collectifs et appellent à rester vigilants et mobilisés